MAREAS PARA HOY Domingo 25 de junio

Alta: 06:34 y 18:50 Baja: 12:18 y —:—

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA
Sujato n Auditoria A B C

DIARIA 90.972

Dominical 100.041

Publiaher's statement
Octubre Diciembre 1977

56 Págs.

Año XLII

Nº 14,223

San Salvador, Domingo 25 de Junio de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

AMNISTIA GENERAL EN NICARAGUA

MANAGUA, junio 23. (UPI). El Presidente Anastasio Somoza ordenó una amnistía general para todos los miembros del izquierdista Frente Sandinista de Liberación Nacional, que lucha por derrocar su régimen hace más de una década.

El Presidente, que se encuentra visitando la ciudad estadounidense de Albuquerque, en Nuevo México, se comunicó telefónicamente con Luis Pallais Debayle, portavoz del Partido Liberal de Gobierno, ordenándole que la bancada oficialista en el Congreso aprobará el proyecto de Ley de Amnistía, presentando ayer por el opositor Partido Conservador La Cámara de Diputados aprobó de in-

La Cámara de Diputados aprobó de inmediato por unanimidad la Ley de Amnistía, que ahora deberá considerar el Senado, descontándose que la aprobará en contados días.

Una vez que la ley entre en efecto, beneficiará a 62 guerrilleros sandinistas que cumplen actualmente condenas de cárcel, como también a otros 82 extremistas que están siendo sometidos a juicio.

La Amnistía beneficiará asimismo a más de un centenar de elementos sandinistas —que viven en la clandestinidad o en el exilio—, que han recibido sentencias de prisión en rebeldía.

Somoza dijo que la amnistía será "en beneficio de la paz y la tranquilidad del pueblo", según Pallais Debayle, primo del Presidente y Director del Diario Novedades, perteneciente a la familia Somoza.

Los sandinistas tomaron su nombrre de César Augusto Sandino, un patriota nicaragüense que hace cuatro décadas encabezó la lucha contra la ocupación de Nicaragua por parte de la infantería de marina norteamericana y que fue asesinado por orden del padre de Somoza.

Los guerrilleros actúar tanto en medios rurales como urbanos, lanzando principalmente, ateques contra puedes de la

Los guerrilleros actúar tanto en medios rurales como urbanos, lanzando principalmente ataques contra puestos de la Guardia Nacionai y perpetrando secuestros. Asimismo han sido responsabilizados por una reciente ola de atracos bancarios.



Diplomas a Médicos Profesores

Con motivo de celebrarse el Dia del Maestro, los médicos residentes y la dirección del Hospital de Maternidad, agasajaron a los doctores Guillermo Quiñónez, Jorge Zavaleta y Narciso Diaz Bazán (derecha), por sus relevantes servicios docentes en ese centro asistencial, en sus respectivas especialidades. El acto se realizo con la presencia de personal médico, para-médico, administrativo y de servicios. Acompaña a los agasajados, el doctor José Arturo Coto, director. (Foto de Adalberto López).

Nueva Crisis
Amenaza
al Mercado
Común de C. A.
(Detalles en Página 4.)

Disminuye la Oferta de Carne Vacuna en EE. UU.

WASHINGTON, junio 24 (AP). - Por primera vez en casi tres años, la oterta de carne vacuna en el mercado interno mo fue calificada como abundante.

El Departamento de Agricultura, en un informe que confirma los anticipos de la continuación del aumento de los precios minoristas de la carne vacuna. dijo que los abastecimientos serán el mes próximo sólo adecuados.

Esto significa que sor sólo "suficientes como para salisfacer las necesidades" de los compradores mientras que la categoría de "abundante" es definida como "más que suficiente para los requerimientos" del público.

El Departamento dice en su informe mensual sobre comercialización de alimentos que la oferta de carne vacuna está en declinación, pero deberia continuar siendo adecuada en julio próximo. Fue la primera vez desde septiembre de 1975—el cuarto mes consecutivo ese año—, que la oferta de carne vacuna tue calificada adecuada en lugar de abundante.

Los precios minoristas aumentaron en los últimos dos meses, en gran parte debido a la reducción de las existencias vacunas y a la falta de envlo de animales al mercado

En un informe relacionado, el Departamento expresa que la producción de carne vacuna lus el mes pasado un 4 por ciento mayor que en mayo de 1977, y que la producción total de carnes rojas —incluso la porcina—, aumentó en un 5 por ciento, comparando los mismos meses.